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Résumé :

A travers la lettre étiquetée du délit d'utilisation illégale de I'espace Internet, une étude des
différents délits commis a la suite de l'utilisation illégale du World Wide Web conformément a
la législation algérienne a été abordée. D'autres délits, et la spécificité procédurale approuvée
par le législateur algérien pour les différentes étapes que traverse cette infraction, ainsi que la
classification des infractions commises via Internet a la lumiére des modifications successives
du Code pénal algérien et des différentes lois spéciales. Lorsque la confidentialité des délits
d'utilisation illicite d'Internet a été abordée au regard de la confidentialité de son cadre
conceptuel, et de la spécificité procédurale qui lui est prescrite conformément a la législation
algérienne, outre 1'étude de ses dispositions de fond a travers sa classification selon la Code
pénal algérien, ainsi que la classification spécifique en vertu des lois spéciales.

Mots clés : Internet, spécifiquement, méthode électronique, crime moderne.

Abstract:

Through the lettre tagged with the crime of illégal use of the Internet space, a study of the
various crimes committed as a result of the illégal use of the World Wide Web in accordance
with Algerian législation was discussed. Other crimes, and the procedural specificity approved
by the Algerian legislator for the various stages that this crime goes through, as well as the
classification of crimes committed via the Internet in light of the successive amendments to
the Algerian Penal Code and the various special laws. Where the privacy of the crimes of illégal
use of the Internet was addressed in terms of the privacy of its conceptual framework, and the
procedural specificity prescribed for it in accordance with Algerian legislation, in addition to
studying its substantive provisions through its classification according to the Algerian Penal
Code, as well as the specific classification under the special laws.

Key words: Internet, specifically, electronic Methods, Modern crime.



